

Sitzung	Gemeinderat - Ö - 07.12.2010
Beratungspunkt	Flugverkehr Zürich-Kloten - Resolution
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die CDU-Gemeinderatsfraktion hat beantragt, dass die Stadt Donaueschingen mit einer Resolution des Gemeinderates die Landesregierung bittet, hinsichtlich des vom Flughafen Zürich ausgehenden Fluglärms wie bisher die Position der betroffenen Region zu vertreten. Diese ist am 25.09.2009 in Stuttgart von den sechs Landräten und den Bürgerinitiativen wie folgt formuliert worden:

- Aufhebung des Luftwarteraumes RILAX
- keine Umweg- und Warteflüge
- keine Abflüge über deutschem Gebiet
- maximal 80.000 Anflüge
- Beibehaltung der Sperrzeiten der DVO
- Kein „gekröpfter Nordanflug“

Beschlussvorschlag:

Der Resolution an die Landesregierung entsprechend dem Vorschlag der CDU-Gemeinderatsfraktion wird zugestimmt.

Beratung: